
Monsieur le Président, 

Monsieur le Syndic, 

Madame et Messieurs les Conseillers Municipaux, 

Chers collègues, 

Incontestablement, la disparition du Régional laisse un vide dans 
une information locale à laquelle beaucoup étaient attachés depuis 
25 ans. Il faut rappeler qu’un représentant de ce journal a été 
présent à chacune des séances de ce conseil. Nos décisions ont 
souvent été relatées dans le Régional. 

Il n’est évidemment pas question de remplacer cet hebdomadaire. 
Mais il n’en reste pas moins que les habitants de Pully sont 
désormais privés d’un certain nombre d’informations qui les 
intéressent directement. Plusieurs membres de l’Association de 
Pully-Nord que je préside, m’ont déjà fait part de leur 
préoccupation à ce sujet. 

Par conséquent, je soutiens l’idée de faire évoluer le Journal 
communal vers une information plus complète sur tout ce qui 
constitue la vie de notre commune. 

Je vous recommande de renvoyer directement ce postulat à la 
Municipalité, selon les vœux des postulants. 

Merci. 

Lena Lio 

21.05.2020


